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令和 5 年度 振興審議会文教産建部会（第 5 回） 会議録 

 

■開催日時：令和 5 年 12 月 14 日（木）  午後 1 時 30 分～午後 2 時 45 分 

■開催場所：遊佐町役場 第 4 会議室 

■出席委員：伊原ひとみ、石川茂稔、渡会健、池田生子、大場清悦、伊原光臣、 

谷地由美子  

■欠席委員：斎藤勇喜、石垣 敏勝、服部正規 

■事務局：企画課主任 瀧口めぐみ 

 

１ 開 会 

【事務局】 

定刻を告げ、部会を開会する。本日の欠席の通告は、斎藤勇喜委員、石垣敏勝委員、

服部正規委員の３名であり、過半数の出席となっていることから、遊佐町振興審議会条例第

6 条第 3 項に基づき、会議の成立要件を満たしていることを報告する。 

 

２．部会長挨拶 

【事務局】 

 部会長へ挨拶を求める。 

【部会長】 

 いよいよ最後の会議となった。この後の提出する報告書の記載漏れ、修正などの確認をし

っかり審議し、 私たちの意見をしっかり届けていくものにしていきたい。本日もよろしくお願

いしたい。 

 

３ 会議録署名委員の指名について 

【事務局】 

本日の会議録署名委員は伊原部会長より指名する旨、説明する。 

 

【部会長】 

本日の会議録署名議員は、石川茂稔委員、渡会健委員を指名する。 

 

４ 審議 

【部会長】 

本日が最後の審議となる。 

（1）文教産建部会報告（案）について事務局に説明を求める。 

 

【事務局】 

   文教産建部会報告（案）について、第 4 回の部会で審議し修正したものを各委員に送

付し意見を求めたところ、特に意見が無かったことを報告する。各課長にも内容は確認済

みであることを報告する。 

【部会長】 

 委員に対し、意見を求める。 
 
 委員の意見を集約し、「１、再生可能エネルギーの活用による地域活性について」
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について、本文の修正を行う。修正後の部会報告案を配布し、各委員の確認を行う。 
 

【部会長】 

他に意見を求めるが意見がないため、文教産建部会報告（案）を決定する。次に、審議

の（２）会議録の確認及び署名について事務局より説明を求める。 

 

【事務局】 

これまでの会議録を精査し、修正したものを配布しているので、発言内容を確認いただく

ことを依頼する。 

 

【部会長】 

  10 分間時間をとり、各委員の発言内容を確認する。 

  （各自会議録確認） 

【部会長】 

 各委員に会議録の修正等を確認。 

 事務局に発言内容の修正を指示する。 

他の委員に修正を確認するが修正なしのため、会議録署名委員に署名を求める。 

 

【部会長】 

出席委員の会議録署名が終わり、すべての審議が終了したことを告げ、部会委員に対し、

これまでの会議の出席及び会議の進行等のご協力いただいたことに謝意を述べ審議を終

了する。 

 

５ その他 

【事務局】 

   今回の部会の進め方について、昨年度と異なった方法で行ったが、次年度に向けた検討

のため、委員からの意見を伺いたい。 

【委員】 

１回目欠席であり、２回目の部会の際に話があったのか分からなかった。議事録に補足

する形で課長の話の補足や、重点的に取り組んでいる事項など箇条書きでいいので説明

資料があると良いと思う。 

【部会長】 

 情報量としては確かに多かった。 

【委員】 

 出席できない場合はなかなか難しいと思うが、説明を最初に聞くことで自分の聞きたいこと

などが整理できる時間があった。まずは１回目出席するようにできればと思う。 

【委員】 

午前中の会議でなかったので今年は大体出席することができた。委員の皆さんも全体に

網羅した興味というより、自分の興味関心のある分野はあると思うので、今回は自分の中でこ

れだけは言いたいと思うことに対して発言はできて議論しやすい雰囲気であった。 

【委員】 

 １回目に課長説明を聞いて、家で勉強することができた。一方、会議が１か月に集中する

ため出席の調整が非常に大変だった。自分の所属している団体でも 11 月に会議やイベント
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が重複するため、この会議の持ち方について、例えば２か月間かけてできないものか。 

【事務局】 

 開催時期については毎年ご意見をいただいている。町全体の事業計画にかかわる部分で

もあるので、どの程度改善に至れるかこの場でお答えできないが、検討していきたい。 

 

６ 閉会  

【事務局】 

全体会は午後 3 時から議場を開催される旨説明し、部会を閉会する。14 時 45 分終了。 

 


